



Para el Campeonato Mundial de Cheer y de Dance de 2026, la IASF ha proporcionado el siguiente proceso para los equipos sin eventos de clasificación en su país o una opción para competir por un bid avalado por la IASF. El número total de bids otorgados para cada región podrá variar según el número total de equipos que apliquen.

El proceso de clasificación para los bids tendrá lugar únicamente de manera virtual. La IASF seguirá el proceso descrito a continuación para clasificar al Campeonato Mundial de Cheerleading y Dance IASF 2026.

Proceso de envío:

1. Los equipos deben enviar por correo una carta de solicitud y un video bien sea de una presentación del equipo o de una competencia a scoring@iasfworlds.com. El equipo debe ejecutar la rutina en su totalidad “full out” y debe estar con el uniforme de competencia que evidencie que sigue las normas de política de imagen de la IASF.

Por favor incluir los siguientes datos en la carta:

- a. Nombre del club/gimnasio, país, y ciudad.
- b. División, tamaño del equipo, nivel y nombre del equipo.
- c. Copia de la [lista de la IASF](#) para el equipo que aparece en el vídeo.

Proceso de Revisión :

- El proceso de revisión de calificaciones será revisado y evaluado/juceado por un panel de oficiales seleccionados por la IASF.
- Se tomará en cuenta el nivel de experiencia generalmente demostrado en el mercado del equipo solicitante, así como el estándar general de la división en Mundiales anteriores.
- Solo los equipos que se encuentran en países que NO tienen eventos clasificatorios al Mundial son elegibles para enviar videos con fines de calificación.

Términos de entendimiento:

- Los equipos deben preparar y ejecutar la mejor y más segura rutina posible.
- Los equipos solo pueden calificar en las divisiones existentes en el Mundial de la IASF.
- Todas las reglas y regulaciones de la IASF serán consideradas durante el proceso de revisión. Las violaciones de las reglas serán tomadas en cuenta en el proceso de revisión.

Todos los videos deben enviarse antes del 15 de enero de 2026. Los equipos serán notificados antes del 15 de febrero de 2026.